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３年ぶりに総会開催！ 

４月 22 日㈮ メイシアターレセプション

ホールに於いて「2022 年度 心ふれあい SA

吹田総会」が開催されました。 

52 名の会員が参加し、2021 年度の活動報

告、会計・会計監査報告、2022 年度役員人

事及び活動方針案など全ての議案について挙

手で承認されました。 

今年度新たに就任される府 SA 連協村松理事

長からも祝辞をいただき、第一部は無事終了

しました。 

 

第二部は各部会の活動報告がパワ－ポイント

で行われました。 

おもちゃ部会、歌体操部会、国際交流部会、福

祉部会、広報部会の順にそれぞれの部会長から

報告があり、ここ数年のコロナ渦での中いろい

ろな工夫をして活動を継続してきた苦労が伺え

ました。 

2021 年度活動報告 小川会長 

新任役員の紹介  府 SA 連協村松理事長のご挨拶 

歌体操部会の報告 

退任される役員挨拶 
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福祉部会 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

元会長の佐藤宏一さんのご発声で乾杯！ 

黙食ですが久しぶりの会食です。 

福祉部会 講演会のお知らせ 
 

日時：６月 16日 13：00～15：00 

場所：ラコルタ会議室（南千里、千里ニュ－タウンプラザ６階） 

テ－マ「吹田市民元気はつらつ大作戦」と生活習慣病予防について 
                     

ブンブンゴマ（2 種）作り 
童心に戻って楽しみました 

国際交流部会 

京都精華大学准教授カイン先生のオンライン講演

ミャンマ－の現状などについて話していただきま

した 

高齢者疑似体験の模範演技を…            

フレイル予防の重要性を再認識！ 

新役員の皆さんの挨拶等は６月号で詳しくお知らせする予定です。 

おもちゃの展示も大好評 

 
 みんなで楽しく歌体操 

二人は若い！ 私は若い！と声をそろえて♪ 
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おもちゃ部会 

歌体操部会 
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4 月 12 日（火）に 2022 年度の授業が始ま

りました。事前連絡の他当日の欠席者があっ

たため 16 名でのスタートとなりました。お

もちゃ学校は、2014 年度（1 期生）から毎年

継続してきましたが、2019 年度（６期生）の

ときコロナ感染拡大防止のための緊急事態宣

言が発出されたため３月に修了式を行うこと

ができず、2020 年度は休校となり、2021 年

度（7 期生）は 5 月 6 月を休校とするなど、

コロナ禍の影響をもろに受け続けてきました。

7 期生は現在 16 名の有志が集まりトイラボ 7

というグループを作っており、子ども工作教

室の運営を学んでいく活動を開始します。

2022 年度（8 期生）も、おもちゃ作りが好き、

孫たちと一緒に遊びたい、こども達とおもち

ゃ作りを楽しみたい、幅広く交流して社会参

画してゆきたいという方々が集まっているの 

 

 

 

 

でにぎやかなクラスになりそうです。 

1 期生の私は、トイスクール吹田の一員とし

て子ども工作教室を運営することやイベント

に参加する等の活動を続けていますが、おも

ちゃ学校の授業で教わったことが基礎となっ

ていることを実感しています。いろいろな活

動に参加していると、多様な学びの機会に触

れることができ、苦労することはあっても楽

しくおもちゃ作りを続けることができている

と思っています。8 期生の皆様が、子ども達

におもちゃ作りを指導する人の養成講座を受

講して、有意義で楽しい時間を共有できるお

もちゃ学校になればいいなと思っています。

コロナの感染状況がどういう状況になるのか

は分かりませんが、夢つながり未来館の使用

制限もなく無事に一年間のカリキュラムを全

うできることを願っています。 

おもちゃ学校（吹田校） 校長 新井 憲 

おもちゃ部会   

 

おもちゃ作りの原点に立つとは、切る、塗る、

貼る、組み立てる等手指を使うという原則に

たち教え方はどうあるべきか、指導の中でど

う褒めるべきか、また注意する方法、言い方等 

先輩方のお知恵を拝借し常に問いつつ進めて

いきたい。具体的活動としておもちゃ学校吹

田校及び大阪校の運営支援を行うとともに、

子ども工作教室の運営支援を引き続き行う。

また SA 吹田のイベントであるおもちゃカー

ニバルやロボット祭り、内本町コミセンすっ

く祭り、夏休み手作りおもちゃ教室、みんなの 

健康展、よっといで祭り、北山田小学校の凧揚

げと昔遊び、博物館の手作りおもちゃ教室、ラ

コルタのみんなの吹田デーなど SA 吹田の各

部会と協力し進める。また府 SA 連協及びネッ

ト大阪、また ONCC 及び府民カレッジとのつ

ながりを深める。さらにおもちゃ部会の中の

10 グループの横のつながりをさらに強化する。

不確実性の大きな時代の中にあって行動が制

限され、未知の部分が多々ある中で、「やれば

できる」という自己効力感をもって推し進め

ていきたいと思います。

  

おもちゃ学校吹田校 第 8 期開校！ 

今年度の活動 自己効力感をもって 

部会長 長沢慎治 
3 



心ふれあいＳＡ吹田通信                      令和 4年 5月 1日（日） 

 

 

国際交流部会 

   
奥谷 英夫 

６年前から人工透析（週３日、１日４時

間）が日課となり現在は会費を納入するだけ

の活動を国際交流部会で続けています。小生

の６０歳半ば以降のボランティア活動を振り

返るとやる気と興味と少々の体力が必要なこ

とを痛感し現役で活動を続ける同世代の仲間

に拍手を送りたいと存じます。 

SA 吹田の活動では、福祉部会と国際交流部会

がおもちゃ部会と歌体操部会の活動に比べて

遅れがあるようですが１割か２割程度の活動

をオープンにし全ての会員に活動内容を経験

して頂ければ、と考えています。国際交流活

動の分野でも校長の異動が定期的に行われま

すので、前任校での経験を生かして国際交流

授業に関心をもつて頂くようにお願いするよ

うにしております。経験された校長からは良

い評価を得ており、それが留学生と会員との

活動の励みになっています。 

 

おもちゃ部会 

ボラ人の賞味期限 

  KⅡおもちゃクラブ 松森一夫 

あと 4 年も経てば卒寿を迎える。幸い

制作欲は代わらぬものの、体の衰えは運

動不足に比例して防ぎようがない。 

ボランティア人の賞味期限はいったいい

つ頃なのか? 世間で期待度が薄くなった

日、人からあてにされなくなった日、自

身が必要とされていないことに気づき耐

えられなくなった日、これが賞味期限切

れなのか？ 

今日、阪大へ大動脈瘤の定期健診に行っ

てきたが、主治医の話では MRI の結果 7

年前から変わっていないし、脳年齢はお

世辞で 20 年実際は 15 年若いと煽てられ

本人はまたやる気になってきた。 

皆さん、期限の迫った爺さんを大切に使

ってね！！ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

SA 吹田全般 時 間 内  容 担 当 場  所 

5 月   13 日         10：00～ 役員会 小川忠夫 総合福祉会館 

5 月    27 日     9：00～ SA 通信印刷 熊田真也 総合福祉会館 

おもちゃ部会 時 間 内   容 担 当 場  所 

5 月     11 日     10：00～ 定例会 長澤慎治 総合福祉会館 

5 月      5 日 14：00～ おもちゃ研究会 畑貞造 夢つながり未来館 

5 月     9 日    9：30～ ロボット研究会 長澤慎治 総合福祉会館 

5 月    10 日      10：00～ おもちゃ学校 新井憲 夢つながり未来館 

歌体操部会 時 間 内  容 担 当 場  所 

5 月     16 日 14：00～ 定例会 柏原律子 夢つながり未来館 

5 月    3 日 10：00～ 市民塾例会 加藤昌子 夢つながり未来館 

5 月 10・24 日    10：00～ H&S 例会 梅林泰子 内本町コミュニテイーセンター 

国際交流部会 時 間 内  容 担 当 場  所 

5 月     26 日 10：00～ 定例会 手塚之博 高齢者生きがい活動センタ－ 

福祉部会 時 間 内  容 担 当 場  所 

5 月      19 日 10：00～ 定例会 神保隆之 高齢者生きがい活動センタ－ 

     

5 月予定表 

会 員 の 広 場 

 

 

 場 

編集後記 4 月 22 日 SA 吹田の総会が 3 年ぶりに開催されました。終始和やか雰囲気の中,

議案もすべて承認され新体制のスタートです。今年度は部会枠を超えた活動をという目標も

挙げられています。どんな 1 年になるか楽しみです。         山下 
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